# **BREVES**

**PUBLIREPORTAJE** 

# Biblioteca Pública de Queens llora pérdida de bibliotecaria Susan Scatena



a Biblioteca Pública de Queens anunció que la bibliotecaria infantil de la Biblioteca de Whitestone, Susan Scatena, también conocida como "Miss Susan", falleció repentinamente el 10 de enero. Conocida por difundir la alegría de la lectura entre los niños, la Sra. Scatena era amada por la comunidad y respetada por sus colegas.

La Sra. Scatena era conocida por un concurso anual especial de lectura infantil de verano que organizó durante los últimos 14 años para atraer a los niños a leer durante sus vacaciones de la escuela. Si alcanzaban la meta de leer colectivamente por lo menos 2.000 libros, ella hacía un truco especial inspirado en un conocido cuento infantil. Las actuaciones pasadas incluyen sentarse en una tina de espaguetis, besar a una rana, leerle a un caimán (en la fotografía), comer un plato de huevos verdes y jamón, abrazar a una pitón birmana de 14 pies y pasar de una oruga a una mariposa.

"Durante los 18 años que sirvió a la comunidad de Whitestone, Susan se convirtió en una institución debido a su creatividad, consideración y total devoción a los niños", dijo el Presidente y Director Ejecutivo de las Bibliotecas Públicas de Queens, Dennis M. Walcott. "Fue una bibliotecaria extraordinaria que fue amada por muchas personas de la comunidad, dentro y fuera del sistema de QPL. Estamos profundamente tristes por su fallecimiento y la extrañaremos mucho".

La Sra. Scatena comenzó su carrera como maestra. Se unió a la Biblioteca Pública de Queens en 1981, trabajando primero en las sucursales de Poppenhusen y Mitchell-Linden, y se mudó a la sucursal de Whitestone en el 2002.

Le sobreviven su compañero, Rick Stanley de Flushing, N.Y., y su gato, Dewey. El viernes, 24 de enero se celebró un servicio conmemorativo en su honor en la iglesia de Saint Fidelis en College Point.

# Los Mitos Migratorios de EEUU que usted debería conocer



# **Quinto Mito** Inmigración sí se equivoca!

El mito más común es creer que el servicio de inmigración siempre tiene la razón. Es un mito que desanima a muchas personas, millones de inmigrantes que han perdido valiosas oportunidades porque creen que el gobierno de Estados Unidos nunca, jamás se equivoca.

Pensar que inmigración siempre tiene la razón es lo mismo que aceptar el fracaso sin haber luchado por el triunfo. Siempre recuerde que "La ley de inmigración es compleja y frecuentemente los agentes la interpretan incorrectamente".

¿Qué debe hacer si recibe un NO por parte del servicio de inmigración?:

- · Mantenga la calma
- Busque ayuda de un abogado de inmigración (experto en el tema)
- Si no tiene abogado, pida ayuda a un grupo de asistencia legal a inmigrantes en un centro comunitario
- Pida al abogado del grupo de ayuda que verifique si hay algún error en su caso
- · Si hay error, apele el fallo
- Para apelar usted tiene un plazo de 30 días. Apele antes que venza ese plazo
- · Las apelaciones se realizan por medio del Formulario I-290B
- Recuerde en todo momento que el gobierno se equivoca. El peor de todos los mitos es pensar que el servicio de inmigración es perfecto. Es una agencia federal donde trabajan personas y las personas nos equivocamos.
- Cuídese de las estafas por concepto de inmigracion.

Siempre elija a un abogado reconocido y con amplia trayectoria y experiencia en procesos migratorios.

Visítenos en nuestra oficina para revisar su caso juntos, hemos ayudado a miles de familias, y lo haremos con usted también. Llámenos al 718.533.0033

**CONSULTA GRATIS** 

# OFICINA DEL ABOGADO RICHARD LASALLE 718.533.0033

# **NUEVA YORK**

# Preparación de impuestos gratuita

La comisionada del Departamento de Protección al Consumidor y al Trabajador (DCWP), Lorelei Salas, inició la temporada de impuestos de 2020 con el lanzamiento de la decimoctava Iniciativa Anual de Impuestos de la Agencia y alentó a los neoyorquinos que ganan \$64,000 o menos a que presenten su declaración de forma gratuita usando NYC Free Tax Prep. La Comisionada Salas también anunció la continua expansión del programa de Preparación de Impuestos Gratuito de la Ciudad de Nueva York con la adición de servicios en vecindarios e idiomas previamente desatendidos.

Los servicios de preparación gratuita de impuestos de NYC incluyen más de 150 sitios del programa de Ayuda Voluntaria a los Contribuyentes (VITA), asesoría fiscal para ancianos (TCE) y lugares de ayuda 'AARP Tax-Aide' en toda la ciudad. Los neoyorquinos pueden llamar al 311 o visitar nyc.gov/taxprep para buscar el sitio de impuestos gratuito más cercano.

#### **BROOKLYN**

#### Alcalde lanza Coaliciones de Seguridad Vecinal contra crímenes de odio

El alcalde Bill de Blasio anunció la formación de tres Coaliciones de Seguridad Vecinal (NSC) en vecindarios de Brooklyn que han experimentado inquietantes incidentes contra miembros de la comunidad judía. Operando desde los vecindarios de Williamsburg, Crown Heights y Borough Park, las Coaliciones reúnen a líderes de más de 70 instituciones comunitarias para crear una red visible de embajadores para la seguridad y la unidad del vecindario, y así movilizar la respuesta de la comunidad y promover la comprensión cultural.

Para apoyar las iniciativas de las coaliciones, la Ciudad planea proporcionar \$ 200,000 a cada uno de los tres vecindarios.

# **NUEVA YORK**

#### Asamblea Estatal Observa Recordación del Holocausto

El presidente de la Asamblea, Carl Heastie, se unió a los asambleístas Helene E. Weinstein, Joseph R. Lentol, Nily Rozic y Sean Ryan para reafirmar el compromiso de la mayoría de la Asamblea de proveer fondos a los sobrevivientes del Holocausto con apoyo y servicios cruciales mientras la Asamblea observa el Día de la Recordación del Holocausto y el 75 aniversario de La liberación de Auschwitz.